



Mit einem Schulwegfrühstück sind wir am Dienstag, 19.09.23

in das Projekt „Lasst uns laufen“ gestartet!

Jedes Kind, das am Dienstag zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule kam, konnte sich an einem von der Projektleitung vor der Schule aufgebauten Pavillon ein Getränk sowie ein Brötchen inklusive Butterbrotdose abholen. Außerdem gab es für jedes Kind einen eigens für die Schule erstellten Schulwegplan. Auf dem Ortsplan sind die eingerichteten Elternhaltestellen markiert und es werden Stellen hervorgehoben, die von den Kindern auf dem Schulweg besondere Aufmerksamkeit verlangen. Wir hoffen, dass nun noch mehr Kinder und Eltern die neuen Möglichkeiten nutzen und den bewegten Start in den Schultag schätzen lernen!



Elternhaltestellen finden Sie hier:
Zur Großen Heide 26 (an der Schatzkiste)
Haflinger Straße (gegenüber Kranichweg)